

Presentación del rosal Margarita Salas

29 de junio de 2021

13.00 h. Breve introducción

Lucía Viñuelas Salas.

Hija de Margarita Salas.

13.30 h. Conferencia "Cómo he creado
la rosa Margarita Salas".

Matilde Ferrer, hibridadora

Margarita Salas dedicó su vida a la investigación. Entre sus descubrimientos destacan la dirección de lectura del mensaje genético o la ADN polimerasa del bacteriófago phi 29, que replica ADN desde cantidades ínfimas y de manera rápida y fiable.

En 2019 la Oficina Europea de Patentes y Marcas la galardonó doblemente en Viena con el **Premio Logro a toda una vida** concedido a inventores por su contribución excepcional a la sociedad, al progreso científico y al crecimiento económico; y el **Premio Popular** otorgado por votación abierta.

